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■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
東京都出身で旅行会社に就職。企画を主に
担当し、平成18年新規事業で旅館再生業に
着手し、猿ヶ京温泉の再生のため出張で来ま
した。旅館単体の再生ではなく周辺観光事業
者との連携を行い地域を回遊する集客手法に
より稼働率の安定を進めました。22年同町
観光協会に入り、役場に出向しJRとの観光
キャンペーンを担当し、着地型旅行商品を造
成されました。24年に観光協会に戻り、修
学旅行等の受入を担当していましたが、26
年に学校関係を中心に着地型旅行を行う法人
を立ち上げ、専務理事として活躍されていま
す。
■卓　話
12年前にみなかみ町に旅館の再生事業で

来て、単体での再生ではなく地域と共に人々
の協力を得ての再生方法として、今は82％
の稼働率を上げるまでになりました。
20年に農水省・文科省・総務省の連携支

援で、都会の子供を農村で受け入れし体験さ
せるという事業を行うことになり、商工会の
中に教育旅行協議会を作り、林間学校等の手
配と企画を行い、翌年農家民泊を受け入れは
じめました。26年には旅行業社として登録
するため現在の（一社）みなかみ町体験旅行
を設立して、着地型旅行を中心に取り扱いま
した。
私達は旅行会社のための旅行業者で、約１
億円の売上げですが、５億円以上の経済効果
を町に上げています。地域の方が主役になる
ような旅行商材を開発し、旅行会社へ提案も

しています。
町より800万円の補助と出向者１名を受け

観光協会、商工会からも各１名出向してもら
っていて、理事長他10名役員がいて、専属
スタッフは私を含め５名です。私ともう１人
がIターンで企画を担当。新潟出身Jターン、
沼田出身Uターン、みなかみ町出身です。
21年から始めた体験旅行は、大震災の時

に大きく伸び、現在は１万人を超えています。
広告費はお付き合いの５万円しか使っていま
せんが、先生方などの口コミで広がっていま
す。しかし少子化なので企業にも目を向けて
いきたいと思っています。林間学校が多いの
ですが、インバウンドも１割位にあり、関西
以西も増えています。
地方とお客様を結ぶ中間業者を業界では必

要としています。町だけで足りないものは、
利根沼田、吾妻を含め対処して、お客様の要
望を断らないようにしています。広域で考え
れば、自然や歴史を組合せ次第で無限に提供
できるところです。
着地型は常に前と違うもの、旅館だけでな

く民泊も提供し、農家で自分で収穫したもの
を料理して食べるという、我々にしたら普通
の生活を体験してもらいます。協力者は我々
が足を運んで説明、説得して100軒以上にな
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新しい時代の旅行は
地域の人が主役
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りました。沼田の方も協力していただいてい
ます。最初は受け入れも不安が多くあります
が、我々がフォローしています。高齢者農家
ですと、子供が来るのを楽しみにしています。
都会では病んでしまった人が多く、ヘルス
ツーリズムを求めています。自然資源の何が
体に良いのか、科学的根拠を出してわかるよ
うにしたり、それを理解させるガイドを育成
してまいります。都会に寄り添える町として
持続可能な地域づくりを目指しています。観
光の粋を越えるためには、ストリーがないと
続きません。都会ではできない体験を提供し
来る人、受け入れる人両方が満足し喜びあえ
るようにしていきたいと思います。

■司　会　　 田辺裕己SAA出席委員
■ソング　我等の生業　　　　　深津卓也君
■来賓及び来訪ロータリアン
（一社）みなかみ町体験旅行専務理事

福田一樹様
宮内明彦会長

春めいて来ましたが、花粉症にはつらい時
期になりました。また、次年度の準備も60
周年事業を含めて本格化してまいりました。
2月18日に新入会員セミナーが開催され、

その時行われたアンケート結果が３月ガバナ
ー月信に載っていました。
問１は、入会の動機についてで、１番は知
人等取引先の方などからの勧誘です。問２は
誰からの勧誘が入会を決めたかで、ロータリ
アン・友人・知人と仕事関係で半分以上で
す。問３は、入会前のロータリーのイメージ
で、名士・有力者・社長・成功者・お金持ち
とお金がかかるで半分弱です。問４で入会後
の印象についてで、意外と楽しいと親しみや
すい優しくしてくれるで半分弱です。問５で
ロータリーで満足していることについてで、
人脈知人・仲間ができたと異業種の知人がで
きたで７割。問６でロータリーで不満に思う
ことで、特になしで半分、40代の同年代や
女性が少ないが次にありました。問７で、ど
うすればロータリーが良くなるかで、会員増
強や若い会員、女性を増強や、活動をPRす
るや夜間例会を増やすなどが多くありまし
た。
入会者は概ね安心しているように見え早い

うちにロータリーの何たるかを知っていただ
けるよう研修していけば、馴染んでもらえる
と思います。

桑原敏彦幹事
◎行事・事業の出席のお願い
・中之条RC50周年記念例会
４月24日（火）11時、花の駅美野原

・第５分区IM
４月８日（日）ホテル　ベラ・ヴィータ

・国際奉仕マニラ交流事業
５月18～20日、費用約10万円。３月31
日締切

◎SAA出席委員会　　 清野啓介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　　塩浦敬之委員　
・宮内明彦君　杉花粉が気になる時期となり
頭が重いです。みなかみ町体験旅行専務理
事福田一樹様を卓話にお迎えして。

・深津卓也君　12日結婚記念日に素敵な花
をいただき。旅館は女将でもっと言われ、
これからも仲良くしてもらえるよう頑張り
ます。今日はみなかみの福田専務の話、大
きく変えてくれる素晴らしい方に感謝。

・ニコニコ一週間　みなかみ町体験旅行専務
理事の福田一樹様をお迎えして。
吉野　登君　　水石清治君　　阿形登氏君
持谷明宏君　　宮澤孝幸君　西田俊太郎君
今井幸吉君　　戸部聖之君　　宮澤孝幸君
天野純一君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
松野正一君　　桑原　裕君　　櫛渕光彦君
桑原敏彦君　　保坂充勇君　　割田一敏君
津久井功君　　清野啓介君　　　

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　水石清治委員長
津久井功君　　水石清治君　　桑原　滋君
深津卓也君　　桑原　裕君　　阿形登氏君　
松野正一君　　宮内明彦君　　今井幸吉君
関　真一君　　天野純一君　　宮澤孝幸君
割田一敏君　　櫛渕光彦君　　戸部聖之君
塩浦敬之君　　吉野　登君　　金子秀行君
清野啓介君　山田龍之介君

◎長期戦略特別委員会　　　津久井功委員長
３月25日13時30分、グリフで沼田ロータ

リーカップ勉強版表彰式。14時～17時キャ
リア講演会とグループディスカッション開催。
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委員会報告

幹事報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

70名 31名 １名 48.48 ％


